



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>160 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>11_10731-SL</b>
Prix	<b>1 400 000 €</b>

# La Londe-les-Maures

## Maison à vendre (83250)

Exclusivité ! La Londe, à 10 minutes de Hyères, ses plages et son aéroport, sur les hauteurs et proche d'un golf, vue mer et accès de plain-pied pour cette très belle villa d'environ 160m2 sur terrain plat arboré de plus de 1000m2 agrémenté d'une piscine. Elle offre une agréable pièce de vie aux beaux volumes ouverte sur la terrasse plein Sud avec une vue dégagée sur les collines et la mer, 2 chambres de plain-pied dont une avec son dressing. A l'étage, 2 autres chambres donnant sur une terrasse solarium. L'accès à la villa est facile et fonctionnel. Buanderie, grand garage. A voir rapidement ...

*Exclusive! La Londe, 10 minutes from Hyères, its beaches and its airport, on the heights and close to a golf course, sea view and access on one level for this very beautiful villa of approximately 160m2 on flat wooded land of more than 1000m2 decorated with a swimming pool. It offers a pleasant living room with spacious rooms opening onto the south-facing terrace with a clear view of the hills and the sea, 2 bedrooms on one level, one of which has its dressing room. Upstairs, 2 other bedrooms opening onto a solarium terrace. Access to the villa is easy and functional. Laundry room, large ...*

## **CANAT & WARTON HYÈRES**

48 avenue Gambetta - 83400 HYÈRES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate

[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)



Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate



Canat & Warton  
Cabinets Immobiliers - Real Estate